
2. Conseieros Docentes Suplentes: Ing. Steffolani, Felipe; Lie. Cuevas, Juan Carlos

3. Conseieros Graduados Titulares: Ing. Lamas, Marcos

4. Conseieros Graduados Suplentes; Ausentes

5. Conseieros Estudiantes Titulares; Carranza, Exequiel; Tello, Mauricio

6. Conseieros Estudiantes Suplentes; Ausentes

ORDEN DEL DIA:
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1. Acta de reunion anterior.
2. Informe de Gestion.
3. Concursos:
4. Propuesta de Comites de Carrera Academica
5. Expedientes de Practicas Supervisadas

CONSEJO DEPART AMENTAL
REUNION ORDINARIA - 10 de Octubre de 2019

En la Ciudad de Cordoba, a los 10 dias del mes de Octubre de 2019, siendo las 18:30 hs., el 
Director del Departamento, Ing. Roberto Mufioz, da inicio a la reunion, con la presencia de 
los siguientes consejeros:

1. Conseieros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabian; Ing. Zohil, Julio; Ing. 
Haefeli, Ines; Ing. Kabusch, Andres
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DESARROLLO:

1. Acta de Reunion Anterior:

2. Informe de GestiOn

Academicos:
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El Acta de Reunion de Consejo Departamental correspondiente al mes de Agosto de 
2019, que ya habia sido enviada a los presentes, se aprueba por unanimidad.

o Preinscripciones 2020
EstAn en marcha, con mas de 500 preinscriptos a la fecha, con una tendencia creciente 

respecto a afios anteriores. Por lo cual seguramente el ano que viene tendremos algunos 
ingresantes mas y habra que implementar alguna estrategia para evitar sobrepoblacion en las 
aulas.

o Reunion RIISIC y 7mo. CoNallSI
Se realizara la reunion el dfa 13 de noviembre en el Campus de Ezeiza, de la 

Universidad Abierta Interamericana UAL Dentro de los temas a tratar se encuentra el avance 
del contacto realizado con la REDIS (Red Colombiana de Programas de Ingenieria de 
Sistemas y Afines), que es una Red de caracter similar a RIISIC. En esta reunion se preve 
analizar la similitud existente entre ambas y que mecanismos yactividades se pueden realizar 
entre ellas.

o Concurso de Administracion Gerencial
Se informa que ya ha sido instanciado el llamado para Titular/Asociado y en 

noviembre se instanciara el de Adjunto. En el concurso instanciado, se presentaron Leon 
Shocron Benmuyal y Beatriz Trebucq, quedando ambos con grado de asociado, pero en 
primer orden el Ing. Shocron Benmuyal, quien sera propuesto para el cargo.

o Lineamientos para Nuevos Planes de Estudios
El Consejo Superior esta proponiendo algunos lineamientos para considerar en los 

nuevos planes de estudio, incluyendo bloques temdticos, cargas horarias, criterios para 
correlatividades y otras tematicas. Esto aun debe tratarse en Reunion de Consejo Superior, 
que sera en la semana del 21 de octubre. Si bien todavia se esta trabajando, se informa sobre 
algunas de las tematicas a abordar, para tenerlas en cuenta a futuro.

Se informa sobre algunas de las modificaciones para un futuro plan de estudios y 
como seria el calendario tentativo de implementacion.
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o Concurso de Arquitectura de Computadoras y Sintaxis y Semantica del 
Lenguaje

Se ha abierto la inscripcion para ambos concursos, Arquitectura de Computadoras 
cargo de Titular y Sintaxis y Semantica del Lenguaje para el cargo de Asociado.
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Actividades de Extensidn
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o Pdrtico
Se realizd los dfas 13 y 14 de septiembre, con una devolucidn muy favorable al 

respecto desde los organizadores, con participacidn y apoyo del Ministerio de Ciencia y 
Tecnologia de la Provincia de Cdrdoba.

o PyData
Se llevd a cabo las 27, 28 y 29 de setiembre en nuestra Facultad, con una muy 

importante convocatoria, alrededor de 560 asistentes y tambten con muy buenas 
devoluciones tanto desde los asistentes como desde la organizacidn.

o Semana de la Seguridad
La semana del 21 de octubre se realizard un ciclo de conferencias gratuitas con 

distintas actividades, incluyendo conferencias y talleres. Es una actividad que se realiza desde 
hace 3 afios y que en general tiene muy buena convocatoria ya que es un tema muy interesante

o Cursos de Secretaria de Planeamiento Acaddmico
Se realizardn dos cursos, uno de TICs y otro de Educatidn Basada en Competencias, • 

que tienen cupo Ueno y muy buena aceptacion. El curso de educacidn basada en competencias 
tambien se dictard en la Facultad Regional Villa Maria, en el mes de noviembre. Las docentes 
que dictan el curso son parte del equipo del Departamento: Ing. Claudia Castro, Ing. Andrea 
Delgado y la Lie. Maria Alejandra Odetti.
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o Curso Gratuito de Posgrado: Revisiones Sistemdticas de la Literatura , un 
enfoque practice para realizar una investigacidn rigurosa"

Se realizara desde el 11 al 13 de noviembre a cargo de Profesora Dra. Marcela Genero 
Bocco, Argentina y radicada en Espafia, planteando una serie de encuentros para docentes y 
tambien incluyendo a investigadores, en donde se trabajard sobre la busqueda de documentos 
fundamentados de soporte para investigacidn.

1° Congreso Intemacional de Ingenieria Aplicada a la Innovacidn y 
Educacidn:

La Secretaria de Carreras Cortas estA organizando dicho congreso, en conjunto con el 
ISTEC (Consorcio Iberoamericano para la Educacidn en Ciencia y Tecnologia. El congreso 
tiene 4 grandes areas, incluyendo Internet de las cosas, biotecnologia y fundamentalmente 
Educacidn.

J Investigacidn:

a

El CoNallSI 2019 se realizarA en la Universidad Nacional de La Matanza, los dias 
14 y 15 de noviembre. La Secretaria de Asuntos Estudiantiles dispondrd de un colectivo, para 
poder transportar a los estudiantes interesados con prioridad para quienes hayan presentado 
articulo.
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3. CONCURSOS DOCENTES
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Se informa que ya fue enviado el concurso de Comunicaciones, surgido desde la 
jubilacion del Ing. Cura. Los cargos de adjunto que dejo en dicha catedra fueron cubiertos 
por el Ing. Miralles con el objetivo de concursarlos.

En la catedra de Sistemas Operativos, el Ing. Cura libera dos cargos de adjunto, que 
traen cambios en los planteles docentes. Se viene trabajando en conjunto con la catedra, para 
cubrir dichos cargos, y se realizo una selection interna entre los docentes auxiliares de la

o WebConf
La comision, conformada por graduados y estudiarftes avanzados de la carrera, 

solicito que organicemos la jomada en UTN para el ano en 2020. En el corriente ano se hizo < 
en la Universidad Catdlica de Cordoba. Se convocara a la Secretaria de Asuntos Estudiantiles 
y al Centro de Estudiantes Tecnologicos para que partitipen de la organization, ya que es un 
evento con publico tambien estudiantil.

o MiAutobus - Ualabee
MiAutobus, que nacio en Cordoba, esta en camino a implementarse en Buenos Aires, 

por lo que tambien es un gran logro surgido en un trabajo final de la carrera. La aplicacion 
ha cambiado de nombre en los ultimos tiempos, pasando a llamarse Ualabee.

o PMI TOUR Capitulo Cordoba
Se informa que el miercoles 6 de noviembre se realizara en el Auditorio este gran 

evento, que nuclea a un gran numero de asistentes, desde las 13:00 hasta las 22:00. La Ing. 
Iris Gastanaga ha habilitado codigo de entradas gratuitas para docentes y estudiantes.

o Olimpiadas Informaticas de Nivel Medio:
Se recibieron los resultados de las mismas y, de los alumnos que participaron en 

nuestra facultad, quedo un estudiante del Colegio Monserrat que participara en la instancia 
nacional en Buenos Aires.

o JAIIO- Trabajos de Fin de Carrera de Estudiantes
Un articulo presentado por nuestros estudiantes recibio el tercer puesto nacional 

reconocido por Sadio.
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o Competencia de Programacion:
Se realizara el 31 de octubre, entre los estudiantes de nuestra carrera y en LabSis. Esta 

es la 1 la edicion y es una propuesta muy interesante para que los estudiantes compitan en 
distintos desafios algoritmicos.

para la comunidad. La mayor parte del equipo que trabajara en el evento se encuentra en el 
Grupo de Seguridad de Labsis, con disertantes de las empresas ESET y McAfee.
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Se procede a la lectura de los mismos y se aprueban por unanimidad

5. Expedientes de PrActicas Supervisadas

4. Propuesta de CoMirts de Carrera AcadGmica; Se procede a la lectura 
DE LOS MISMOS Y SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD

catedra. El Ing. Mufioz procede a la lectura de la nota sobre el procedimiento realizado. Los 
docentes que reemplazan dichos cargos son la Ing. Sandra Allende y el Ing. Cesar Canovas. 
Estos cargos son de adjunto interino hasta que se instancie el concurso pertinente.
Se propone un llamado para dos cargos de adjunto para Sistemas Operatives. Se procede a la 
lectura del jurado y veedores y el mismo se aprueba por unanimidad.
En el caso de Redes de Information el tratamiento de las coberturas interinas fue distinto. Se 
procede a la lectura del procedimiento utilizado para seleccionar a los docentes que se 
proponen para cubrir esos cargos interinos. En este caso el Ing. Villarreal es el que se hace 
cargo del curso dejado por el Ing. Cura. De la misma forma se procede a la lectura de jurado 
y el mismo se aprueba por unanimidad.
En el caso de la catedra de Arquitectura de Computadoras, el Ing. Cura deja un cargo de 
Adjunto. Para seleccionar a quien lo reemplazara, se solicito al Ing. Gustavo Chiodi, quien 
esta interinamente a cargo de la coordination de la asignatura, que colabore en la propuesta 
consensuada del docente que se haria cargo del curso. En acta de reunion los docentes 
aceptaron la propuesta que la cobertura del cargo la haga el Ing. Daniel Arch, quien habia 
cedido en sus pretensiones al implementar el ultimo concurso.
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Adicionalmente a las sugerencias realizadas por la Comision de Ensefianza, se 
propone incluir una revision detallada de los Expedientes de Practica Supervisada 
presentados en el dia de la fecha de cara a su initialization. Se aprueban por unanimidad con 
las observaciones en cada expediente.

Siendo las 20:18 hs se da por finalizada la Reunion de Consejo Departamental 
correspondiente al mes de octubre de 2019.
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